

Christoph Abbühl hat nach zehn Jahren Tätigkeit als Bauverwalter auf eigenen Wunsch seine Stelle in der Gemeindeverwaltung Bolligen gekündigt. Er hat in dieser Zeit viele grosse Projekte für die Gemeinde kompetent begleitet. Der Gemeinderat bedankt sich für seinen grossen Einsatz und wünscht ihm in seinem Berufsleben und privat viel Erfolg und Zufriedenheit.

Als neuen Bauverwalter hat der Gemeinderat Herrn Alain Gubler gewählt. Er wird seine Arbeit auf der Gemeindeverwaltung am 1. Juli 2021 aufnehmen. Da wir Herrn Gubler ursprünglich als Stv. Bauverwalter und Leiter Tiefbau gewählt haben, müssen wir nun diese Stelle neu ausschreiben. Das Stelleninserat Stv. Bauverwalter*in – Leiter*in Tiefbau 100% ist auf unserer Homepage unter Politik & Verwaltung -> Verwaltung -> Jobs zu finden.

[zurück zur Übersicht](#)

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1625529696_Bauverwaltung-Job.php